

La visite de l'homme invisible - 1/1

Voyez-vous la personne au premier plan de cette photo ? Non ? C'est normal, il est invisible ! Venez découvrir l'histoire d'un homme invisible ou momentanément disparu !

Un ami m'a raconté une histoire bizarre, au sujet de son père. Peut-être n'y croirez vous pas mais au moins l'histoire est assez sympathique en elle-même.

Le récit peut donc commencer en espérant que vous arriverez à suivre la scène, mettez-vous bien dans la peau des personnes, fermez les yeux (pas tout de suite sinon vous n'arriverez pas à lire l'article, alors lisez l'article puis fermez les yeux après !).

Son père était parti pour visiter une chapelle. Il était accompagné de sa femme et des parents de celle-ci. Pendant que les trois autres visitent les alentours, son père rentre dans la chapelle, qui ne comprenait qu'une seule pièce. Les trois autres, ne le voyant pas sortir, décident de rentrer dans la pièce pour le chercher. Ils ouvrent la porte et découvrent un lieu vide : le père n'était apparemment pas là. Ils quittent l'endroit et l'appellent. La porte finit par s'ouvrir : il était dans la pièce !

On comprend alors leur stupefaction et leur empressement de lui demander s'il était caché. Il répond alors que non, il était au milieu de la pièce. Mais par contre il a ressenti un étrange mal de tête à ce moment précis et il ne les a pas vu rentrer pour venir le chercher, il n'a d'ailleurs même pas vu la porte s'ouvrir. Etrange ? C'est justement ce qu'on pourrait se demander !

Certains points du récit peuvent faire l'objet de contestations. On pourrait se dire que le père de mon ami devait être caché dans un recoin, ce qui n'est pas possible puisque les murs étaient nus et plats. Le seul ornement des murs se trouvait être les vitraux. On pourrait également se dire qu'il a pu sortir de la chapelle pour se cacher ailleurs puis revenir quand les autres étaient partis à sa recherche, impossible encore puisqu'ils l'auraient vu sortir et entrer, sachant de plus que la porte de la chapelle grince en s'ouvrant.

Difficile de résoudre le mystère n'est ce pas ? On se demande si Sherlock Holmes lui-même ne bloquerait pas face au caractère étrange de ces faits... Normal, c'est du paranormal !